## Esteban vende como un éxito atender a 40.000 mientras desatiende a más de medio millón de trabajadores

CCOO insta al cumplimiento íntegro del Acuerdo Estratégico para la Prevención de Riesgos Laborales en Castilla-La Mancha 2008-2012. El Gobierno no puede vender como un logro atender a un 8,4% mientras

desatiende al 91,6% restante. "Mientras vende humo y titulares, el Gobierno regional tiene abandonado este Acuerdo suscrito por la JCCM y los agentes sociales, CECAM, UGT y CCOO".

El multiconsejero Leandro Esteban, en su función del portavoz del Gobierno, anunció ayer la aprobación de un Plan de asesoramiento técnico destinado a entidades locales de Castilla-La Mancha para mejorar las condiciones de seguridad y salud laboral de los empleados públicos de estas corporaciones públicas.

Esteban indica que el Gobierno regional pretende atender así, "sin coste", con los técnicos de prevención del propio Gobierno regional, a un colectivo que sufrió el 8,4% de los accidentes laborales registrados en la región en 2011.

"¿Qué pasa con los colectivos de trabajadores que sufrieron el 91,6% restante de los accidentes laborales?", se pregunta Jesús Camacho, secretario de Acción Sindical y Salud Laboral de CCOO CLM.

"¿Qué pasa, por ejemplo, con los jóvenes menores de 30 años, que sufrieron el 22,1% de los accidentes laborales registrados en 2011? ¿Qué pasa con el colectivo de trabajadores inmigrantes, que sufrió el 12,5% de los accidentes registrados el año pasado?"

Las 919 entidades locales de nuestra región emplean aproximadamente a 40.000 personas. ¿Qué ocurre con la salud y la seguridad laboral delos trabajadores restantes, más de 550.00? El Gobierno regional pasa de ellos por completo

"Mientras vende humo y titulares, el Gobierno regional tiene abandonado el Acuerdo Estratégico para la Prevención de Riesgos Laborales en Castilla-La Mancha 2008-2012 suscrito por la JCCM y los agentes sociales, CECAM, UGT y CCOO", denuncia el responsable de Salud Laboral

de CCOO CLM.

Los técnicos en prevención de la JCCM –cuyo número exacto desconocemos, el Gobierno sólo apunta que son dos o tres por provincia- hacen una labor encomiable. El pasado año, visitaron 2.564 empresas; que se añadieron a las más de 10.200 atendidas por los técnicos de CECAM, UGT y CCOO.

Este año, según se anunció en la Comisión Regional de Salud Laboral, los técnicos de la JCCM tenían previsto atender específicamente a las 487 empresas que registran mayor siniestralidad de la región; además de afrontar media docena de supuestos planes específicos. Desconocemos si el que ahora se anuncia para Entidades Locales les obligará a desatender todo o casi todo lo demás.

El señor Esteban vende humo y esparce tinta para esconder la despreocupación de su Gobierno por la seguridad laboral del 91,6% de los trabajadores de CLM.



## Presentación del libro "La Lana de la Salamandra"

## CCOO pide un registro de empresas que trabajan con amianto y que se compense a los trabajadores afectados

CCOO celebró el lunes en Toledo unas jornadas sobre el amianto en las que se presentó el libro "La Lana de la Salamandra" de Giampiero Rossi sobre las miles de muertes que causó el amianto en Casale Monferrato y la batalla judicial contra los dueños de la multinacional del amianto Eternit.

En Castilla-La Mancha más de 300 trabajadores y trabajadoras están registrados por enfermedades laborales ocasionadas por el amianto, a los que hay que sumar otros que no constan en este registro.